



► PROGRAM KERJA SAMA

Kembangkan Potensi Wilayah, Purbayan Perpanjang MoU dengan UII



Suasana penandatanganan kerja sama antara Pemerintah Kelurahan Purbayan dengan Universitas Islam Indonesia (UII) di bidang pendidikan, penelitian, pengabdian masyarakat dan dakwah Islamiyah, belum lama ini.

Pemerintah Kelurahan Purbayan meneken kerja sama dengan Universitas Islam Indonesia (UII) dalam bidang pendidikan, penelitian, pengabdian masyarakat dan dakwah Islamiyah. Dalam kerja sama ini, kedua pihak juga ingin mengembangkan berbagai potensi yang ada di Purbayan.

Lurah Purbayan, Kudup Nawangsasi mengatakan kolaborasi antara Pemerintah Kelurahan Purbayan dengan UII sudah berjalan sejak 2018 dan diperpanjang lagi selama lima tahun ke depan sampai 2028. "Kami mengapresiasi dan berterima kasih kepada UII

yang selama lima tahun ini ikut mendampingi perjalanan Kelurahan Purbayan dalam pembangunan dan pemberdayaan masyarakat, dan kontribusinya bisa dirasakan oleh kedua belah pihak dalam memajukan dan menyejahterakan masyarakat," katanya saat dikonfirmasi, Senin (1/4).



Dia berharap kedua belah pihak akan terus bisa menjalin kerja sama yang saling menguntungkan. Hal ini penting untuk menjadikan Kelurahan Purbayan yang lebih maju, sekaligus masyarakatnya semakin sejahtera. "Semoga kolaborasi ini banyak memberikan manfaat

yang luas kepada masyarakat dan menjadikan Kelurahan Purbayan menjadi kelurahan yang maju dan sejahtera," katanya.

Sementara, Wakil Dekan Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan UII, Kasam memaparkan arti pentingnya kerja sama antara kampus dan pemerintah Kelurahan Purbayan dalam hubungan kerja sama yang saling menguntungkan.

"Kami berterima kasih kepada Kelurahan Purbayan yang menerima kami dengan baik dalam kerja sama ini, terlebih kerja sama sudah berjalan selama lima tahun. Ke depan kami akan berusaha terus menjalin hubungan yang lebih luas dan strategis lagi," ujarnya. (Yosef Leon Piuske/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Purbayan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005